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保龄宝生物股份有限公司关于 

终止重大资产重组事项投资者说明会召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证本公告内容真实、准确和完整，没有任何虚假 

记载、误导性陈述或者重大遗漏。 

 

一、本次说明会召开情况  

保龄宝生物股份有限公司（以下简称“公司”）关于终止重大资产重组事项

投资者说明会于2016年7月15日（周五）下午14:00—15:00通过全景网投资者关

系互动平台召开说明会（网站：http://irm.p5w.net），公司董事长、董事会秘

书、独立财务顾问代表参加了本次会议，就投资者普遍关注的问题与投资者进行

了沟通交流。  

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况如下 

1、问：您好！请问什么时候复牌？这个是我目前比较关心的！ 

答：您好！公司将在披露今日投资者说明会相关情况和内容的公告时，向深

圳证券交易所申请公司股票复牌。谢谢！ 

2、问：公司目前主业利润率不高，这次跨界收购失败后公司是否考虑其他

并购？ 

答：按照有关规定，公司在披露投资者说明会召开情况公告后的三个月内，

不再筹划重大资产重组事项。公司本次重组虽已终止，但未来若有优质资产，且

估值合理，符合公司发展战略，公司将不排除通过兼并重组、投资收购等方式进

行产业布局，以提升公司综合竞争实力和公司整体价值。未来公司若筹划任何相

关事宜时，将依据监管部门法规要求及时进行信息披露，敬请投资者关注公告并

注意投资风险。谢谢。 

3、问：目前公司的功能糖包括哪些？ 

答：尊敬的投资者您好，目前公司的功能糖主要包括低聚糖类（低聚异麦芽

糖、低聚果糖、低聚半乳糖），糖醇类（赤藓糖醇），膳食纤维（聚葡萄糖、抗性



糊精），及结晶果糖、结晶海藻糖等。 

4、问：本次重组花销的费用是多少？对公司业绩产生多大影响？ 

答：尊敬的投资者您好，公司此次重组的费用将按照合同约定，按照工作进

度进行支付，并正在协商后续费用的和分摊方式，应该不会对公司业绩产生大的

影响。谢谢。 

5、问：董事长您好，请问本次终止重组的原因是什么？ 

答：您好，近期，双方对于公司未来发展、原主营业务下一步的发展及调整

等事项存在较大分歧，交易方提出方案调整。双方沟通，无法对重组推进达成一

致意见。最终，综合考虑目前的资本市场环境，为切实维护广大投资者及各方利

益，公司拟终止本次重大资产重组并向中国证监会提交撤回资产重组申请文件。

具体内容详见公司指定信息披露媒体披露的《关于终止资产重组事项并撤回相关

申请文件》的公告。谢谢。 

6、问：现在健康问题已经成为当今社会最为关注的热点，你怎么看？ 

答：您好！健康问题是当今社会的关注问题，保龄宝坚持以生物技术创造美

好生活，将进一步聚焦大健康产业，夯实和做强主业，并积极通过内涵和外延全

面发展，推动产品市场与资本市场双轮驱动，持续提高上市公司发展质量，以业

绩和实力来回报广大关心支持保龄宝发展的投资者。 

7、问：请问具体是哪方提出修改发行方案，提出的具体修改方案又是什么？

交易方中又是哪方不同意修改？我想我们投资者有权知道！ 

答：您好。近期，双方对于公司未来发展、原主营业务下一步的发展及调整

等事项存在较大分歧，交易方提出修改意见。谢谢。 

8、问：董事长您好！糖价上涨对公司业绩是正相关的幅度有多大?贵公司

今年有增持计划吗 

答：您好！今年以来，受糖价上涨，消费升级带动对功能配料需求增长等利

好影响公司中期业绩情况，请您届时关注公司披露的中期报告。是否增持请详见

公司公告！谢谢！ 

9、问：公司主营业务经营状况如何？为何业绩年年如此，发展缓慢，近期

是否有业绩增长点或新的亮点？ 

答：谢谢您的关注和支持，大健康产业是国家战略、需求趋势，我们会全心



全意的合规经营，回报股东。 

10、问：请问公司以后会不会寻找转型方向？ 

您好，未来若有优质资产，且估值合理，符合公司发展战略，公司将不排除

通过兼并重组、投资收购等方式进行产业布局，以提升公司综合竞争实力和公司

整体价值。谢谢。 

11、问：公司员工第一期持股计划取消，是否影响员工工作积极性，是否

考虑推出新的股权激励？ 

答：您好！终止公司第一期员工持股计划不会对公司目前的生产经营活动造

成影响。未来公司将根据发展需要和员工意愿，通过启动新的员工持股计划或股

权激励等方式，进一步促进公司建立、健全激励约束机制，充分调动公司高层管

理人员及核心员工的积极性，有效地将股东利益、公司利益和经营者个人利益相

结合，届时公司将根据相关规则及程序另行审议。谢谢！ 

12、问：请问刘宗利:董事长您好，请问为什么当天停牌就部分股份解除质

押，是不是已经提前知道会终止重组，怕爆仓，所以提前解除质押？这样对于中

小股东不公平？望给一个满意的回复。谢谢！ 

您好！本人2015年7月10日质押了2470万股公司股份，该部分股份在2016年7

月8日质押到期，因此做了解除质押手续。谢谢！ 

本次说明会具体情况，详见全景网投资者关系互动平台（网站： 

http://irm.p5w.net）。在此，公司对长期以来关注和支持公司发展并积极提出

建议的投资者表示衷心感谢！  

特此公告。   

                           

     

保龄宝生物股份有限公司 

董事会 

                                      2016 年 7月 15日 




